



Hallo ihr Lieben,

ach, ich freue mich, mich hinsetzen und euch Schreiben zu können! So eine kleine Pause muss auch mal sein. Jetzt gibt es erst einmal eine große Saftschorle und dann schnappe mir ein Plätzchen, das ich hier in der Kreativwerkstatt in einer Keksdose gefunden habe.

Mmmmm, gut das hier im Brief mein mampfen nicht zu hören ist, entschuldigt bitte wenn es etwas krümelig ist, aber bei so kleinen Süßigkeiten kann ich mich nicht zurückhalten.

Aber jetzt zu dem, was ich euch eigentlich erzählen wollte: Gerade ist auf meiner Wichtelbaustelle richtig viel los. Jeden Tag geht es ein Stück weiter und ich bin zuversichtlich, dass bis Anfang Dezember alles fertig ist und ich richtig einziehen kann. Es wird ja schon kälter und in meinem Campingmobil ist es im Winter doch nicht so gemütlich wie hier im Haus.

Die letzten Tage habe ich nach der Arbeit, direkt bei Sonnenaufgang, einen Spaziergang unternommen und mir sind die vielen schönen Herbstblätter aufgefallen, die auf der Erde liegen. Da ist mir eingefallen, dass man damit so schöne Sachen basteln kann.

Zuerst habe ich die Blätter in meinem allerdicksten WichtelMädchenLieblingsWeihnachtsMärchenbuch gepresst. Bis die dann platt waren habe ich schon mal die Rentierköpfe gemalt und ausgeschnitten. Das kann man mit verschiedenen Materialien machen, die man so in seiner IchBaste!SoGerneMitVielenSchönenDingenSchublade findet.

Wenn die Blätter dann so richtig schön flach und getrocknet sind, könnt ihr diese als Geweih auf den Kopf eures Rentiers kleben. Probierts aus, ihr werdet sehen, es macht richtig Spaß und ist gar nicht schwer. Meinen zwei Rentieren hier hab ich, na ratet mal, die Namen Rudolf und Rudi gegeben:-) seitdem habe ich einen Ohrwurm....du weißt bestimmt was ich meine....

Jetzt würde ich ja gerne weiter Schreiben, aber der Keks ist aufgeessen und die Arbeit wartet. Darum sage ich euch

Krümelige Grüße

Eure Runa

